

三豊・観音寺地域の統合高校について

～三豊・観音寺地域では、観音寺中央高校と三豊工業高校
を統合して新しい統合高校を平成 29 年 4 月に開校します～

**2つの個性の
融合・発展
～夢がエイション!～**

【統合の方針】

観音寺中央高校と三豊工業高校を統合し、それぞれの特色を生かしながら、確かな学力をはぐくむとともに、実践的な専門教育を通して、社会人、職業人としての資質や態度を育てる教育を提供できるよう、新たな学校づくりを推進しています。



<新しい工業科棟の完成予想図>

【統合高校の所在地】

観音寺市天神町（現在の観音寺中央高校の校地）
※観音寺中央高校の校地に新しい工業科棟が建設されます。

【統合の方法】

平成 29 年 4 月に、全学年がそろって統合高校を開校します。

*平成 29 年 4 月の統合高校開校時に在学する生徒のイメージ

現在	統合時	統合の方法
観音寺中央高校及び 三豊工業高校 1 年生	3 年生	観音寺中央高校および三豊工業高校の 在校生が一斉に転学して、統合高校の 3 年生、2 年生になります。
中学校 3 年生	2 年生	
中学校 2 年生	1 年生	平成 29 年度の高校入学者選抜を経て、 統合高校の新入生になります。



<統合高校の新制服>

【統合高校の教育方針と特色】

工業科が担ってきたものづくり教育と、総合学科が担ってきた多様な学習ニーズに対応した教育を継承し、より多くの友人と切磋琢磨することで、生徒一人ひとりの個性、能力を伸ばすとともに、明日の社会の担い手として主体的に行動できる、心豊かでたくましい人間の育成をめざします。

- (1) 全国的な活動実績のある工業科（3 学科）と生徒個々の進路希望や興味・関心に応じて多様な科目選択が可能な総合学科（5 系列）のそれぞれの特色を生かした、幅広い教育活動を行います。
- (2) インターンシップ、ボランティア活動、地域の要望に応えるものづくり等、地域と連携した様々な教育活動を充実させます。
- (3) キャリア教育を充実させるとともに、少人数での指導、個別指導を通して、進学・就職や資格取得に対応したきめ細かい指導を行います。
- (4) 全国レベルの輝かしい実績を誇る部活動の伝統を継承し、さらなる活性化を図ります。

<設置学科等>

課程	大学科	小学科・系列	
全 日 制	工業科	小 学 科	機械科
			電気科
			電子科
	総合学科	系 列	人文・国際系列
			自然・環境系列
			生活科学系列
			商業系列
			食物系列